



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXIV LEGISLATURA



IMPLEMENTA LA DIPUTADA ALEJANDRA M. ANG HERNÁNDEZ CINCO PROGRAMAS DE ATENCIÓN CIUDADANA EN SU MÓDULO

- **Hoy inauguró instalaciones ubicadas en las inmediaciones del Centro Cívico.**

MEXICALI, B.C., a 23 de octubre de 2021.- Cinco programas de atención a la ciudadanía de manera directa serán aplicables en el módulo que para ese efecto inauguró hoy la Diputada del III Distrito local, Alejandra María Ang Hernández.

Ubicado sobre calzada Anáhuac y esquina con Mar Báltico (al lado de una empresa telefónica), el módulo de atención ciudadana de la diputada Ang ofrece desde hoy los programas siguientes:

Transformando mi comunidad, Emprendamos, Valores que Transforman, Juventudes en Bienestar y Módulo en tu comunidad, dirigido a la sociedad en general aunque en algunos casos son programas aplicables para personas con discapacidad, menores de edad, adultos de la tercera edad y mujeres.

La Diputada Ang Hernández se desempeña como Presidenta de la Comisión de Fiscalización del Gasto Público, Secretaria de la Comisión de Participación Ciudadana y Modernización del Congreso y vocal en las comisiones de Hacienda y Presupuesto; Gobernación, Legislación y Puntos Constitucionales; Igualdad entre Mujeres, Hombres y Juventud y la de Fortalecimiento Municipal de la XXIV Legislatura del Congreso del Estado.

Ante medio centenar de personas y personalidades de la política que le acompañaron, la diputada Ang agradeció a sus enlaces comunitarios el trabajo realizado hasta el momento porque con la inauguración del módulo se cumple con obligaciones que los representantes ciudadanos tienen con la sociedad que los hace posibles.

“En una total transparencia y rendición de cuentas es que este módulo de atención va a dar respuesta a cada una de las solicitudes que se reciban tanto de necesidades inmediatas como en temas de gestión ante las diferentes entidades gubernamentales. Sabemos que las necesidades son muchas después de pasar el tremendo tema de covid, por lo que sabemos que la sociedad está muy afectada y necesita de muchos apoyos y servicios sobre todo en salud, entonces tenemos que darles respuesta y sobre todo el trabajo comunitario que también hay que fortalecerlo”.



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXIV LEGISLATURA



En la inauguración tomaron la palabra para felicitar y exaltar la honorabilidad y trabajo que distingue a la Diputada Ang, la Doctora Lourdes Cañez Martínez, en representación de la Alcaldesa Norma Bustamante, así como el Diputado del Distrito V, Juan Manuel Molina García, Presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado y el Coordinador de Regidores de MORENA en el Cabildo de Mexicali, José Manuel López Hernández.

Al término del protocolo de inauguración la diputada Ang invitó a todos los presentes a conocer las instalaciones y ponerlas a sus órdenes no sin antes agradecer nuevamente su asistencia y reiterarles que las puertas están abiertas para todos porque con MORENA la transformación y el trabajo son básicos para que la sociedad tenga respuesta a sus necesidades.